



AVIS AUX CITOYENS

## **AVIS DE COUPURE D'EAU — 19 FÉVRIER 2019** **2<sup>E</sup> AVENUE ENTRE LE BOULEVARD PERROT ET DES PIONNIERS**

L'Île-Perrot, le 18 février 2019 – Des travaux effectués sur le réseau d'aqueduc de la 2<sup>e</sup> Avenue entre le boulevard Perrot et la rue des Pionniers entraîneront une coupure d'eau temporaire **le mardi 19 février 2019 à compter de 7 heures du matin**. L'alimentation en eau sera rétablie au courant de la journée.

Les résidences touchées sont les suivantes :

- 2<sup>e</sup> Avenue côté impair : 293 à 381
- 2<sup>e</sup> Avenue côté pair : 300 à 392

Veuillez noter que les travaux vont affecter la circulation.

La Ville vous remercie de votre compréhension et tente de corriger le problème le plus rapidement possible. Pour toute question, vous pouvez contacter le Service des travaux publics aux 514 453-1751 poste 244.

NOTICE TO CITIZENS

## **WATER SERVICE INTERRUPTION — FEBRUARY 19<sup>TH</sup> 2019** **2<sup>ND</sup> AVENUE BETWEEN BOULEVARD PERROT AND DES PIONNIERS**

L'Île-Perrot, February 18<sup>th</sup> 2019 — Work on the water supply system of the 2<sup>nd</sup> Avenue between Boulevard Perrot and Des Pionniers Street will involve in a temporary water service interruption on **February 19<sup>th</sup> 2019, at 7 a.m.** Water will be back during the same day.

Affected residences affected by this notice are the one following:

- 2<sup>nd</sup> Avenue (odd side): 293 à 381
- 2<sup>nd</sup> Avenue (even side): 300 à 392

**Please note that work will affect circulation.**

The City of L'Île-Perrot apologizes for the problems and thanks you for your understanding. For additional information, please contact the Public Works Department at 514 453-1751, extension 244.